

undefined - vendredi 19 mai 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Des travaux à la station d'épuration jusqu'à l'automne



La construction des bassins de séchage est en cours, la plantation des roseaux se fera d'ici cet été et le traitement par rhizocompostage des boues de la station d'épuration de Saillans devrait être opérationnel à l'automne.

Des travaux pour la mise en place d'un traitement par rhizocompostage des boues d'épuration sont en cours sur le site de la station d'épuration de Saillans.

Avant la crise sanitaire du Covid-19, ces boues étaient épandues dans les champs par des agriculteurs selon des normes fixées dans le cadre d'un plan d'épandage. À partir de 2020, par principe de précaution, l'épandage a été interdit.

Depuis, les boues de la station d'épuration saillansonne (dont l'exploitation et l'entretien sont assurés par l'entreprise Suez dans le cadre de la délégation de service public que lui a attribué la CCCPS) doivent être transportées une fois par mois par camion dans un centre de valorisation des déchets à Montélimar. Le système de traitement par rhizocompostage, qui sera opérationnel d'ici cet automne, va permettre de traiter les boues sur place de façon simple et écologique, en les déshydratant et les stabilisant à l'aide des racines des roseaux plantés dans des bassins de séchage. Le nouveau système devrait être opérationnel d'ici cet automne.